

Congresos

ngreso ecuménico internacional de espiritualidad de la Reforma 2005

Con la intención de servir a las otras iglesias, aprendiendo sobre todo a escucharlas y a conocerlas, la comunidad organiza desde 1993 los **Congresos ecuménicos internacionales de espiritualidad ortodoxa**, anualmente en Septiembre; desde 1996, con un ritmo bienal los **Congresos sobre la Espiritualidad de la Reforma**; desde 1994, anualmente, los **Congresos Litúrgicos Internacionales** y, desde 1998, con una frecuencia variable, los **Congresos internacionales de espiritualidad**.

Los **Congresos ecuménicos internacionales de espiritualidad ortodoxa** proporcionan una ocasión a especialistas ortodoxos y de otras confesiones cristianas para encontrarse, para crecer en la comunión a través del conocimiento recíproco y la profundización del tesoro espiritual de la tradición de cada uno.

Con el mismo deseo, los **Congresos sobre la Espiritualidad de la Reforma** se realizan en colaboración con las facultades protestantes de teología de Neuchâtel e de Estrasburgo.

Los **Congresos Litúrgicos Internacionales** empezaron con una reflexión sobre la celebración eucarística renovada por el Concilio Vaticano II y se renuevan anualmente.

Fué un congreso sobre Cristina Campo, en 1998, que inauguró la serie de **Congresos internacionales de espiritualidad**.

Con una clara conciencia de que es pecadora, la comunidad evita criticar con amargura y mezquindad las miserias de la iglesia, pero con la potencia del Evangelio, que es fuerza de Dios, humildemente pero con firmeza osa demandar, en primer lugar a sí misma, y, después, a todos los que le piden una palabra, a la vigilancia contra las tentaciones anti-evangélicas que ella discierne en la iglesia y en la historia.